entier. L'on se sonviendra que l'on gagne, chaque fois qu'on les dit, 300 jours d'indulgence, et une iudulgence plénière au

bout du mois, quand on les a dites tous les jours.

12º Les Quarante Heures se feront, l'an prochain, aux mêmes intentions que le *Triduum*. On y dira la prière ci-jointe, qui les exprime, à la place de l'amende honorable. La messe du second jour sera celle du Sacre-Cœar de Jésus, pour demander que ce divin Cœur soit adoré, loué et aimé partout, et surtont dans ce Diocèse, déjà consacré tout entier au très-saint et immaculé Cœur de Marie. Le fruit de la dévotion à ces deux Cœurs si tendrement unis, sera le triomphe de la sainte Eglise, l'exaltation de la Foi catholique, la prospérité de N.S.P. le Pape, l'extirpation des vices et des hérésies, la destruction des schismes et de toutes les erreurs dans lesquelles sont ense velies tant d'infortunées nations.

Nous allons donc, N. T. C. F., joindre nos humbles supplications aux prières du Père commun et à celles de tonte l'Eglise, dans ce temps de désolation. C'est ce qui doit nous donner la ferme confiauce que nous serons exancés. Ce qui doit encore redoubler notre confiance, c'est que l'auguste Vierge Marie, dont nous honorons aujourd'hui la Conception pure et sans tache, sera à la tête de la sainte Eglise, priant pour son auguste

Pontife.

Car elle n'ouble pas, cette Vierge pleine de miséricorde et de bonté, que ce fut en ce jour mémorable qu'elle écrasa, de son pied immaculé, la tête venimeuse du serpent infernal. Elle ne peut oublier non plus que ce fut à pareil jour que son Poutife chéri la proclama Immaculée dans sa Conception, et lui fit rendre tant d'honneur dans toutes les parties du monde. Enfin, elle ne peut oublier les paroles mémorables de ce dévot Pontife en formulant le dogme de foi qui rendait incontestable la croyance à son Immaculée Conception; et il y va de son honneur de procurer à des paroles qui ont été des oracles pour l'univers entier, leur parfait accomplissement.

« Nous avons, disait-il du haut de la Chaire Apostolique, et « avec tout l'élan de sa grande âme, la ferme espérance que la « Vierge Bienheureuse qui..... a écrasé la tête venimeuse du « cruel serpent..... qui est le refuge le plus assuré de tous « ceux qui sont en péril..... qui a..... arraché les peuples..... « fidèles à toutes les plus grandes calamités, et Nous a Nous-« même délivré de tant de périls menaçants, voudra bien faire « en sorte, par sa protection toute-puissante, que la sainte Mère « l'Eglise Catholique triomphe de toutes les difficultés et de tou-« tes les erreurs, et soit de jonr en jour plus forte et plus floris « sante chez toutes les nations..... qu'elle jonisse de toute « paix, de toute tranquillité, de toute liberté; et qu'ainsi.....